

Le P'tit Selve

Le journal du collège écrit par les élèves et pour les élèves

Décembre 2018



Interview de M. Letombe, professeur de technologie

Pourquoi êtes-vous devenu professeur de technologie ?

Cela fait très longtemps que j'ai envie d'être professeur. Le fait d'avoir formé les jeunes en entreprise m'a donné cette envie de transmettre un savoir, de donner le goût aux technologies.

J'avais le désir d'enseigner la culture industrielle aux élèves.

Quel est votre parcours Professionnel ?

Dès l'âge de 23 ans à Colomiers, j'avais ma propre entreprise en chaudronnerie, j'étais chef et j'avais 30 salariés en responsabilité. Ça a duré 12 ans jusqu'à mes 35 ans. Par la suite, je suis devenu responsable d'un bureau d'étude dans l'aéronautique. J'ai changé de métier car je désirais avoir plus de temps pour ma vie personnelle et familiale. En effet, même si c'est un métier de passion, faire 100 000 km par an, pour se déplacer d'un continent à un autre, puis dédier 20h par jour à ma profession était beaucoup trop prenant.

Qu'attendez-vous de vos nouveaux élèves ?

J'attends de mes élèves de l'ouverture d'esprit, qu'ils fassent l'effort de comprendre ce qui nous entoure et ce qu'on explique. Je n'exige pas beaucoup de devoirs mais beaucoup d'attention.

Avez-vous des loisirs dans la vie ?

J'aime beaucoup l'aquariophilie, c'est un hobby que je partage en famille. Je fais également du sport, notamment du footing.

Comment s'est passée votre rentrée ? Pas trop dur d'arriver après ?

Je me suis senti très utile et très attendu, vous m'avez facilité mon intégration. Il manquait un professeur de technologie alors j'ai vite trouvé ma place.

Nino Galéa et Enzo Roux

Téléthon du jeudi 06 décembre



Au téléthon, nous avons participé à des activités extérieures, comme la course en sac, un parcours avec un ballon entre les jambes, un tour de piste avec un ballon de rugby géant, ou un parcours où nous étions attachés deux par deux. Nous étions 60 élèves à participer, à raison de 2 euros par personne nous avons récolté 120 euros. **LA SOLIDARITE AVANT TOUT !**

Lucas Barbier

Sous la direction de Charlyne et Emilie

Atelier musique, M. Moorooogen et Mickael !



À l'atelier musique nous apprenons à composer une chanson avec des morceaux que nous aimons et nous faisons du piano. Nous essayons de trouver des notes pour pouvoir créer un rythme approprié. Nous écrivons également nos propres paroles !

L'atelier a lieu le vendredi de 13h00 à 13h30 en salle de musique.

Alyzée Lachine

Sonnerie Harry Potter



5ème « ça va très bien avec la saison: l'hiver et les fêtes ! »

6ème « Trop stylé ! On dirait qu'on est des sorciers »



4ème « On se croirait à Poudlard ! »

Nino Galéa

Journée chic et sans insultes ! Election Miss et Mister Chic !

Pour marquer le dernier jour de l'année 2018 ensemble au collège, et dans l'esprit de toujours mieux vivre collectivement, le 21 décembre est un jour baptisé « chic et sans insultes ». Il faut que tout le monde s'habille sur son 31, et qu'un maximum de personnes jouent le jeu. Un concours aura lieu, venez vous présenter ! A gagner : une enceinte nomade et une montre connectée.



Alyzée Lachine



FORMATION DES DÉLÉGUÉS !

Le 19 novembre 2018 tous les délégués se sont rendus à l'ancien collège de Grenade afin d'être formés à leur nouvelle fonction. Ils ont pu discuter, débattre ainsi que regarder un film au cinéma sur le handicap et la différence de chacun.

Alyzée Lachine

Pièce de Théâtre MISKINE

Tous les élèves de 5ème du collège sont allés voir cette pièce de théâtre. L'association Artis a souhaité faire un « effet miroir » en choisissant des collégiens comme acteurs. C'est une véritable prise de conscience pour son public, en lui permettant de s'identifier. Cette pièce est une aide, une prévention pour lutter contre le harcèlement.

Hiass Talbaoui et Hilal Sallak

